

Les chasseurs de Brissault-Desmaillet

Les parisiens n'ont pas oublié cette division de chasseurs qui le jour du 14 juillet défila toute entière à la suite des délégations de nos troupes héroïques. Ils n'ont pas oublié son attitude superbe, son élan, son allégresse, dignes du chef qui les commande, et qui, en tête de ces "braves amis" comme il les appelle, étonnamment jeune et enthousiaste, véritable entraîneur d'hommes, portait si crânement sur l'oreille son béret d'alpin, le général Brissault-Desmaillet.

Dès le lendemain du défilé triomphal, les chasseurs de Brissault-Desmaillet s'en allait du même pas alerte occuper un secteur difficile au Chemin des Dames. "Ceux qui vous ont acclamés vous regardent" leur dit simplement pour toute recommandation leur général.

Nous sommes allés les regarder...

...Et nous avons vu aussi un petit aspirant qui était joliment content. Parti en permission trois jours auparavant, il avait demandé à son commandant : "Surtout s'il y a quelque chose, vous me rappellerez !".... La veille, il reçoit un télégramme : "Si vous voulez être de la fête, revenez !". Il saute dans le premier train, et rejoint son bataillon à 5 heures du soir, trois heures avant l'attaque. Il part à la tête de sa section, dépasse son objectif comme les camarades, mais plus loin encore, car le voilà au milieu de la nuit, qui tombe dans deux compagnies de réserve boches des cavernes de la Royère. Au cours du combat furieux et un peu confus qui s'engage, il est blessé, tombe, est ramassé par les boches qui l'emmènent jusqu'à leur poste de secours où on lui fait un premier pansement sommaire.

- "Alors, n'est-ce pas, raconte-t-il, quand j'ai été pansé, je n'avais plus qu'à m'en aller, et c'est ce que j'ai fait. Je ne voulais tout de même pas achever ma permission en Allemagne !"

On imagine sans peine l'action que de semblables hommes exercent autour d'eux. Il n'y a plus d'officiers ou de gradés, rien que des chasseurs décidés à "donner un vigoureux coup de collier en l'honneur du drapeau de l'arme..."

...

HENRY SIMOND
DIRECTEUR RESPONSABLE DE L'ŒUVRE
PAUL SIMOND
DIRECTEUR ADMINISTRATIF

Abonnements: ÉCOLE-NATIONALE
Abonnements: ÉCOLE-NATIONALE

NOUVELLES DU MONDE ENTIER

Rédaction et Administration: 6, PLACE DE L'OPÉRA (9)

Abonnements: ÉCOLE-NATIONALE
Abonnements: ÉCOLE-NATIONALE

VALERIN SIMOND

Abonnements: ÉCOLE-NATIONALE
Abonnements: ÉCOLE-NATIONALE

Les Chasseurs de Brissaud-Desmaitell

Les Parisiens n'ont pas oublié dans cette division de chasseurs qui, le jour de l'attaque, était tout entière à la suite des délégations de nos troupes héroïques... Les Parisiens n'ont pas oublié dans cette division de chasseurs qui, le jour de l'attaque, était tout entière à la suite des délégations de nos troupes héroïques...

LA LUTTE D'ARTILLERIE CONTINUE EN FLANDRES

L'aviation britannique s'est montrée très active
Attaques allemandes repoussées sur notre front

L'activité de combat, bien que le dredi soir, à capturer 1.800 Allemands dans le secteur de la Somme... L'activité de combat, bien que le dredi soir, à capturer 1.800 Allemands dans le secteur de la Somme...

La Leçon que nous donne M. Henderson

Demain, aux Communes, M. Lloyd George déclarera que son gouvernement se désolait de ne pas pouvoir dialoguer avec les sujets britanniques et anglais...

Quand les chasseurs ont été enlevés, c'est qu'il s'agit de la « clé » de la prise d'une division d'attaque... Quand les chasseurs ont été enlevés, c'est qu'il s'agit de la « clé » de la prise d'une division d'attaque...

Belgique, actions d'artillerie au nord de Sixheute. Aucune action d'infanterie... Belgique, actions d'artillerie au nord de Sixheute. Aucune action d'infanterie...

M. Arthur Henderson, représentant des classes ouvrières anglaises dans le comité exécutif de la conférence internationale... M. Arthur Henderson, représentant des classes ouvrières anglaises dans le comité exécutif de la conférence internationale...

Un des officiers allemands fait prisonnier dans l'affaire du 31 juillet... Un des officiers allemands fait prisonnier dans l'affaire du 31 juillet...

Des avions français bombardent Francfort-sur-le-Mein... Des avions français bombardent Francfort-sur-le-Mein...

M. Albert Thomas s'explique sur l'attitude des socialistes français... M. Albert Thomas s'explique sur l'attitude des socialistes français...

Les Remontrances

Ces dirigeants du socialisme, est-ce que ce n'est pas leur devoir de remontrances... Ces dirigeants du socialisme, est-ce que ce n'est pas leur devoir de remontrances...

Communiqués Britanniques

Le temps demeure pluvieux et orageux... Le temps demeure pluvieux et orageux...

Raid d'avions boches sur l'Angleterre... Raid d'avions boches sur l'Angleterre...

DÉPLACEMENTS D'ÉTÉ

L'ÉCHO DE PARIS met à la disposition de ses lecteurs des abonnements de déplacements d'été... L'ÉCHO DE PARIS met à la disposition de ses lecteurs des abonnements de déplacements d'été...

COMMUNIQUÉ RUSSE

Le front occidental - Le feu d'artillerie continue... Le front occidental - Le feu d'artillerie continue...

COMMUNIQUÉ ALLEMAND

Le front oriental de la guerre - Front oriental de la guerre... Le front oriental de la guerre - Front oriental de la guerre...

RAID D'AVIONS BOCHES SUR L'ANGLETERRE

London, 18 août. - Un commandant en chef des forces de la métropole... London, 18 août. - Un commandant en chef des forces de la métropole...

SUR LES FRONTS RUSSE ET ROMAIN

Le front oriental de la guerre - Front oriental de la guerre... Le front oriental de la guerre - Front oriental de la guerre...

LE TUNNEL SOUS LA MANCHE

Une importante question sera posée mardi à la Chambre... Une importante question sera posée mardi à la Chambre...

LE RAVITAILLEMENT DE LA FRANCE PAR L'AMÉRIQUE

Washington, 18 août. - On croit savoir que la commission de la marine envisage la participation du gouvernement américain à la construction d'un canal... Washington, 18 août. - On croit savoir que la commission de la marine envisage la participation du gouvernement américain à la construction d'un canal...

UN AVION CAPOTE SUR L'ÉTANG DE BERRE

Marseille, 18 août. - Un avion a capoté samedi sur l'étang de Berre... Marseille, 18 août. - Un avion a capoté samedi sur l'étang de Berre...